

NOTES

Para el *escribidor* de las *Notes* de «El Vallés Nou», de la semana pasada.

Eres un embusterillo de baja estofa y un *mal ange*.

¿Te pica que los elementos de todos los partidos políticos apoyen a nuestro candidato?

Pues ráscate la sarna que ello te cría.

¿Pretendes con tus falsedades meter cizaña en nuestro campo?

Traga cordilla.

¿Te exacerba la bilis, la solidaridad formada para desterrar para siempre a tu funesto amo?

¡Revienta de una vez, sanguiuéla!

* * *

¿Se te indigesta que los elementos jaimistas coincidan con los radicales, liberales y conservadores, para combatir a tu amo?

Púrgate.

Y no olvides que, acompañado de los jaimistas, caminó mucho tiempo eso que tú llamas tu partido y que sólo tiene de tal, que está partido... y por el eje.

¡Ah!

Y que os han repudiado, por cosas feas.

* *

¿Con que da asco un comité electoral constituido por Bigas, conservador, Barangé, liberal, Viader, jaimista, y Torras ex republicano y ex etc., etc...?

¡Cá, hombre! (Es un decir.) Ascós y diarreia.

Eso, sí.

* * *

¿Es el señor Boét un indocumentado, políticamente hablando?

Pregúntale a tu amo, y él te dirá, *en secreto*, que nuestro amigo, el señor Boét, hace más de tres años devolvió, gallardamente, al inolvidable maestro Canalejas el Decreto Real en que se le nombraba gobernador de Salamanca.

¿Hace?

¿Que no patrocina su candidatura ningún personaje del partido liberal?

¿Pues qué son los señores Collaso, Roig y Bergadá y conde de Lavern?

¿Que era apócrifo el telegrama del conde de Romanones, adhiriéndose al acto de la proclamación de nuestro amigo?

¡Canalla!

* * *

Sí, mentecato, sí.

Proyecto que presente el señor Boét a su

Consejo y éste informe favorablemente, el señor Ministro de Fomento lo hace propio.

Y si no fueras tan zote, sabrías que, debido precisamente a la iniciativa, de nuestro querido amigo, don Andrés de Boét, el Consejo Superior de Fomento modificó su primitivo proyecto de constitución y funcionamiento, a cual efecto el Consejo en pleno delegó en él y en los señores Costa y marqués de la Frontera, para la redacción del proyecto definitivo, como así se hizo

¡Infeliz!

¿Quieres establecer comparaciones?

Habla.

LATIGAZOS

A Scianca le han dicho que no há mucho celebraron una larga conferencia (secreta, desde luego) nuestro Plaga y el simpático gerente de las pompas fúnebres granollerenses.

¿Qué trataron en la misma?... ¡¡Chi lo sál!

Mas no fuera de extrañar

Que, viéndose Plaga muerto,

Le encargara el funeral.

Los 14 *regionaleros* de Granollers, por medio de un artículo publicado en «El Vallés Nou», hicieron volar, días ha, la especie de que los liberales de ésta habían pactado... ¡qué se yo cuantas cosas!... y todo ello lo propalaban, no por que lo creyeran, no; sinó para cazar incautos, y pretendiendo en su día lograr unos cuantos votos más, para el ex diputado Plaja.

Pero, ¡ca! no han conseguido su intento; pues desvaneciósse la *patraña* que lanzaron y

A pesar del artículo,

Sólo consiguió, su autor,

Un colosal ridículo.

El *organillo* de los vulgares, acaparadores del falso amor a Cataluña, «El Vallés Nou», del domingo pasado, no sabiendo ya qué resorte tocar y habiendo agotado su repertorio de injurias y calumnias contra nuestros amigos, nos trata despectivamente, pretendiendo darnos lecciones...

¡Oh, siete Sabios de la Grecia, de cuanta imbecilidad estáis poseídos!

Tiempo há que nos hemos percatado de *nuestro escaso valer* y de ello no hay que hablar, toda vez que convenimos, con vosotros, *talentos nunca soñados ni previstos*, que

En tocante a *caps grossos*

Es cosa vista

Que en el *camp* de la «Lliga»

Se'n fa collita.

Scianca-Ferro

Notas de la próxima lucha

El órgano de los nacionalistas republicanos de Badalona publica un artículo, titulado «Ja hi tornem a ser», del cual entresacamos lo siguiente:

«Publicat el decret de dissolució del Congrés, a punt d'aparèixer el de dissolució de la part electiva del Senat, junt amb la consegüent convocatoria per a les eleccions generals, ja comença a experimentar-se l'agitació que precedeix a les diades electorals i tot és parlar de candidats probables i d'altres ja proclamats oficialment

Per lo que va veient-se, les vinents eleccions no's diferenciarien en res de les anteriors. L'actitut que sembla pendre el govern indica prou clar que ara, com abans, la sinceritat electoral no brillarà pas amb tota la seva pureza. Prova d'aquestes intencions tortuosas ho és el fet de que hagi encasillat molts candidats a Catalunya, sabent que la nostra regió és de les úniques on els drets de ciutadà s'exerciten degudament i amb tota consciència.

Per lo que fa referencia al districte de Granollers, que és el que més directament ens interessa, per ser el nostre, fins ara són dos els candidats oficialment proclamats: don Bonaventura M.^a Plaja i don Andreu de Boét. El primer ho fou dies endarrera en una reunió tinguda a Mollet, i el segon ho fou a Granollers, la seva ciutat nadiua, un dia d'aquesta semana.

No coneixem personalment al señor Boét i no hem tingut ocasió d'aquilatar, per lo tant, els mereixements que concorren en la seva persona, per a que podem judicar si és digne d'ostentar la representació del nostre districte; sabem emperò, que té moltes simpaties conquerides en el districte, que la nostra ciutat té d'agrair-li l'haver-se posat a la seva disposició diferents vegades i que la seva significació política, lliberal i democràtica, el fa digne del nostre respecte i consideració; condicions totes elles que poden portar a favor seu un crescut contingent de vots.

En canvi coneixem massa a en Plaja i als que'l patrocinen. Aquests se componen de un nombre reduidíssim de regionalistes de bona fé, i el major contingent està format dels provinents dels antics partits caciquistes veritables desferres sense altre fi que'l de poder tornar a imperar; aquell, tots sabem qui és: un home mancat de condicions en absolut, que no ha fet res pel districte, fóra de afavorir els interessos dels cacics i caciquets rurals, i que, si en alguna cosa ha intervingut, ha estat perquè algú l'ha esperonat. En Plaja, com a bon dretista, s'ha significat per la seva absoluta inactivitat, pel seu rabiós partidisme, que li ha fet oblidar, en tota ocasió lo que deu tenir un representant un cop elegit: la més excelsa equanimitat; además, tot hom recordarà que per lo que fa referencia a la nostra ciutat, ha sigut un home sense escrúpols, fins al extrem